



Le ministre des Sports marocain, Rachid Talbi Alami, a annoncé que son pays ne souhaitait pas accueillir la CAN 2019, donc l'organisation a été retirée au Cameroun.

Coup de tonnerre dans le ciel africain. Le Maroc a annoncé par l'intermédiaire de son ministre des Sports, Rachid Talbi Alami, qu'il ne serait pas candidat pour la Coupe d'Afrique des nations 2019 (juin-juillet). C'est une énorme surprise alors que tout concourrait à voir dans le royaume chérifien le remplaçant idéal du Cameroun qui s'est vu retirer l'organisation de cette compétition pour cause de retard (elle l'aura toutefois en 2021). Les candidats ont maintenant jusqu'à vendredi soir pour se déclarer. L'Afrique du Sud est évoqué et Constant Omari, le vice-président de la CAF, avait annoncé la candidature Congo, ce qui a été infirmé plus tard par le ministère de Sports congolais.

Le flou le plus total entoure donc le nom de la future terre d'accueil. Se dirige-t-on vers une co-organisation, vers la désignation de fait d'un pays qui viendrait au secours de cette première CAN à 24 en juin (et pourquoi pas le Maroc ?) ou vers la désignation de l'Afrique du Sud ? Ahmad, le nouveau président de la CAF, joue gros. Avec, en plus, ses nombreuses déclarations intempestives, on ne pouvait imaginer plus grande cacophonie pour un début de mandat.

Source: lequipe.fr